
 
 

Protokollauszug 
aus der 

44. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm  
vom 24.11.2022 

 
öffentlich 
Top 5 Stand des Verfahrens zum in Aufstellung befindlichen Bebauungsplan Nr. 

162 ?Sportanlagen Kuhfortdamm? und Umgang mit Feuerwehr 
 
 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Frau Knier Herrn Brinkkötter vom Bereich Stadtraum 
Süd-West, der anschließend anhand einer Power-Point Präsentation (dem Tagesordnungspunkt 
im Ratsinformationssystem als Anlage beigefügt) den aktuellen Stand des Verfahrens darlegt und 
u.a. eine Nachfrage zur Mehrzwecksporthalle beantwortet.   
 
Da der Ortsbeirat Eiche gegen den geplanten Standort Kaiser-Friedrich-Straße in Eiche sei, 
macht Frau Knier den Vorschlag, eine gemeinsame Sitzung Anfang des Jahres 2023, für einen 
Austausch, einzuberufen.   
 
Die Ortsbeiratsmitglieder befürworten den Vorschlag und somit werde Frau Knier, den Ortsvor-
steher, Herrn Jäkel, kontaktieren.  
 
 

 


